

Rheine, den 28.03.11

Ergebnisprotokoll der 5. Sitzung des Stadtteilbeirates Schotthock vom 24.03.11

Beginn: 19.05 Uhr in der Fürstenberg-Realschule

TOP 1: Begrüßung

Andreas Gebbiken begrüßt die anwesenden Mitglieder des Stadtteilbeirates, die beratenden Ratsmitglieder der Stadt Rheine und die sachkundigen Einwohner sowie die Schulleiterin, Frau Probst und den Schulpflegschaftsvorsitzenden, Herrn Thiemeyer.

TOP 2. Genehmigung der Tagesordnung

Die vorgesehene Tagesordnung wurde genehmigt.

TOP 3: Zukunft der Fürstenberg-Realschule

- **a) Rückgang der Anmeldezahlen**
- **b) Beschluss des Schulausschusses über den Baustopp**
- **c) Stellungnahme der Schulleiterin, Frau Probst**
- **d) Stellungnahme der politischen Vertreter/innen**
- **e) Möglichkeit zur Diskussion**

Andreas Gebbiken führt in die Thematik ein und erteilt Frau Probst das Wort.

Frau Probst führt aus, dass die Anmeldezahlen im Vergleich zu den vergangenen zwei Schuljahren deutlich geringen ausfallen. Zudem seien die Rahmenbedingungen für einen geordneten Schulbetrieb nicht optimal. Insbesondere der provisorische Ganztagsbetrieb in den vergangenen 2,5 Jahren habe den Schulbetrieb erheblich beeinträchtigt. Ferner seien notwendige Instandsetzungen (Pavillon, Türen, etc.) zurückgestellt worden und auch die behelfsmäßige Bewirtschaftung in einer sehr beengten Mensa sei dem Image der Schule nicht zuträglich gewesen.

Die anwesenden Ratsmitglieder begründen den gefassten Baustopp mit den deutlich geringeren Anmeldezahlen für das neue Schuljahr. Gleichzeitig wird betont, dass die geschobenen Instandhaltungen dringlich erforderlich sind und auch umzusetzen seien.

In der weiteren Diskussion sprechen sich die Ratsmitglieder und die Beiratsmitglieder sich deutlich für den Erhalt des Schulstandortes im Stadtteil Schotthock aus.

Auf Anraten der Ratsmitglieder und mit Einverständnis der Eltern der Schüler wird der Stadtteilbeirat eine entsprechende Eingabe an die Verwaltung der Stadt Rheine richten Hierbei soll auf die bis 2018 zu erwarteten Schülerzahlen, zu behebbende Mängel und den Fortbestand der Fürstenberg-Realschule im Schotthock hingewiesen werden. Politik, Stadtteilbeirat und Eltern waren sich einig: der Schulstandort wird nicht aufgegeben!

Die Schule benötigt jetzt Planungssicherheit! **Jetzt muss der Rat entscheiden!**

TOP 4: Verschiedenes

Andreas Gebbiken verweist auf die Home Page des Stadtteilbeirates (: <http://www.rheine.de/kunden/schotthock/>) **Nächste Sitzung: 14.04.11**

gez: Jürgen Kordts

1. Schriftführer